

# 22<sup>e</sup> Salon d'automne

**Val'Eyrieux**



**Du 20 novembre au 6 décembre**

**Mercredi 10 h – 12 h et 15 h – 18 h et tous les jours de 15 h à 18 h 30**

\*\*\*\*\*

**Salle de La Chapelle au Cheylard**

\*\*\*\*\*

**Entrée libre et gratuite**

## Salon d'automne : le diptyque

C'est le 22ème salon d'automne qui ouvrira ses portes samedi 21 novembre à la salle de La Chapelle au Cheylard. Cette année, les artistes peuvent participer à cette belle exposition collective en proposant une œuvre sur le thème « le diptyque ».

Pour cette édition 2015, l'originalité de l'exposition portera donc sur le support des productions. Un diptyque est une œuvre composée de 2 panneaux, fixes ou mobiles se regardant et dont les sujets se complètent l'un l'autre. Les deux volets sont reliés (ou non) par une charnière s'ouvrant et se fermant comme un livre. Les deux unités entretiennent une correspondance. Elles peuvent se compléter ou s'opposer. Comme chaque année, il est tout à fait possible d'exposer son travail sans tenir compte du thème choisi.

Pas loin de 100 d'artistes plasticiens venant de toute la région Rhône-Alpes, professionnels ou amateurs passionnés, présentent une œuvre à l'occasion de cette belle manifestation dont le vernissage aura lieu le vendredi 20 novembre à 18h30. Des animations seront proposées en parallèle de l'exposition aux scolaires du territoire.

Guy Chambon, chef d'orchestre de cette belle exposition proposée chaque année depuis 22 ans, proposera lui aussi une œuvre sur le thème. Artiste talentueux et prolifique, Guy Chambon est tombé dans l'art dès l'école primaire. C'est à 19 ans qu'il se met réellement à la peinture, allant au fil des ans vers des créations mêlant plusieurs techniques, entre abstraction et figuration. Il anime aujourd'hui des cours d'arts plastiques pour enfants et adultes.